



Terminhinweis

Düsseldorf, 04.11.2019

Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort bei Einweihung des Medizinischen Forschungszentrums II der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Medizinische Fakultät der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf besitzt ein neues Forschungszentrum. Auf dem Gelände des Universitätsklinikums wurde der Bau des Medizinischen Forschungszentrums II abgeschlossen. Anlässlich der Einweihung des Gebäudes spricht Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen ein Grußwort. Zudem übergibt sie dem Dekan der Medizinischen Fakultät Prof. Dr. Nikolaj Klöcker symbolisch den Schlüssel für das neue Forschungszentrum.

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896-4790

Telefax 0211 896-4575

presse@mkw.nrw.de

Mittwoch, 6. November 2019, 12.00 Uhr
Medizinisches Forschungszentrum II,
Universitätsklinikum Düsseldorf, Moorenstraße 5,
40225 Düsseldorf

Das Projekt Medizinisches Forschungszentrum II wurde im Rahmen des Medizinischen Modernisierungsprogrammes des Landes Nordrhein-Westfalen erstellt. Das Ministerium für Kultur und Wissenschaft förderte den Bau mit 27 Millionen Euro. Der Neubau optimiert die Forschungsflächen auf dem Gelände des Universitätsklinikums Düsseldorf. Rund 4.400 Quadratmeter Nutzfläche können in Zukunft für die theoretisch-experimentelle Forschung genutzt werden. Darüber hinaus stehen 430 Quadratmeter in Form von Seminarräumen zur Verfügung.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)